

*Deutschen Demokratischen Republik, nichts mit dem imperialistischen Westdeutschland.* Das ist kein Wunder - das ist der gesetzmäßige Gang der Dinge. Das ist die Frucht unserer Saat. Unsere Sonne ist aufgegangen, und sie scheint immer heller.

*Mit der sozialistischen Perspektive vertraut machen*

Das auf dem VII. Parteitag begründete entwickelte gesellschaftliche System des Sozialismus stellt an das Wissen und Können unserer Jugend und an ihre Einsatzbereitschaft höchste Anforderungen. In den Ländern, wo seit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution die Arbeiterklasse die politische Macht eroberte und eine moderne Industrie aufbaute, hat sie bewiesen, daß sie imstande ist, die Wirtschaft zu leiten.

Unsere prognostischen Überlegungen sind auf das Jahr 1980 und darüber hinaus gerichtet, also auf eine Zeit, die die heutige junge Generation als erwachsene Bürger meistern und gestalten muß.

Mit dem VII. Parteitag wurde ein guter Vorlauf geschaffen, der berechtigt zu folgender Schlußfolgerung führt:

*Unsere junge Generation ist im Interesse der zielstrebigem Gestaltung ihrer sozialistischen Gegenwart und Zukunft gut beraten, wenn sie sich gründlich und umfassend mit den Beschlüssen des Parteitages vertraut macht. Sie hat dadurch jetzt schon den Vorlauf für die nächsten 20 bis 30 Jahre.*

Umfassende und tiefgreifende qualitative Veränderungen der Produktivkräfte werden sich vollziehen. Automatisierung, Mechanisierung und komplexe sozialistische Rationalisierung vieler Prozesse der Produktion und Verwaltung, umfassende Anwendung der elektronischen Datenverarbeitung und der kybernetischen Wissenschaft, wachsende Chemisierung der Volkswirtschaft, Einsatz neuer hochbeanspruchbarer Werkstoffe und friedliche Nutzung der Atomenergie - das sind entscheidende Aufgaben, die unsere Jugend zu Höchstleistungen herausfordern.

Um also 1980 auf der Höhe der Aufgaben zu stehen, muß sich jeder junge Mensch heute schon in seinem persönlichen Streben, in seinem Denken und Handeln darauf einstellen. Was heute noch in den Anfängen steckt, auf den Reißbrettern erarbeitet wird und wissenschaftlich